

Actividad:

Zapatilla por detrás

OBJETIVOS

- Fomentar la competición entre compañeros
- Practicar la agilidad corporal

DURACIÓN

Se pueden realizar tantas rondas como el grupo quiera. Aproximadamente unos 30 minutos.

EDAD ADECUADA

Actividad orientada para niñ@s a partir de 3 años.

MATERIAL

Para este juego sólo vamos a necesitar la zapatilla de uno de los participantes y un grupo de aproximadamente 4 jugadores, pero cuantos más podamos ser mejor.

DESARROLLO

¡La zapatilla por detrás es un juego clásico y divertido para pasar un buen rato en familia!

- 1) Nos ponemos todos en corro, menos uno de los participantes que se pondrá de pie y será el que coja la zapatilla.
- 2) Todos los jugadores que estén sentados en el corro cerrarán los ojos y empezarán a cantar la siguiente canción de “**La zapatilla por detrás**”. El jugador que tiene la zapatilla empezará a dar vueltas alrededor del corro mientras sus demás compañeros cantan, ¡El tiempo que dure la canción será el tiempo que tiene para pensar a que compañero dejar la zapatilla!
- 3) La canción será la siguiente:

A la zapatilla por detrás, tris, tras.

Ni la ves, ni la verás, tris, tras.

Mirar para arriba,

que caen judías.

Mirar para abajo,

que caen garbanzos.

A dormir, a dormir,

que vienen los reyes magos.

¿A qué hora mamá?

Cuando los participantes digan esta pregunta, el jugador que tiene la zapatilla dirá un número cualquiera que los demás participantes tendrán que contar. Una vez que acaben de contar y digan el número, abrirán los ojos y uno de ellos tendrá la zapatilla en su espalda. ¡Este jugador tendrá que ponerse de pie y pillar al compañero que le puso la zapatilla por detrás antes de que le quite su sitio y se consiga sentar!